

## Santa Marta estrena un mural en homenaje a dos jóvenes peñistas

*Santa Marta de Tormes*—La localidad transtormesina ha estrenado un nuevo mural bajo el título “El rincón de Sandra y Gustavo” en la plaza doctor Torres Villarroel. La obra del artista Rober Bece recuerda a dos jóvenes peñistas ya fallecidos. “Este nuevo mural es un homenaje a dos pequeños del municipio que ya no están con nosotros, Sandra y Gustavo. Está ubicado en uno de los parque infantiles del pueblo y nos recuerda que no debemos olvidarnos nunca de ellos ni de su lucha”. El mural, de 15 metros de longitud, representa a los dos niños sentados sobre un tejado contemplando una gran luna llena en una noche de verano, están acompañados de varios gatos, un animal que tradicionalmente es símbolo de paz y protección. EÑE



## Castellanos de Moriscos se une a los usuarios del Azud de Villagonzalo

*Castellanos de Moriscos*—La sesión plenaria de la localidad de Castellanos de Moriscos aprobó, con el apoyo del PP y Vox y la abstención de los ediles socialistas, el convenio específico para la creación de una comunidad de usuarios para el aprovechamiento de agua del Azud de Villagonzalo. El municipio armuñés, al igual que Moriscos, reciben el suministro de agua desde Salamanca desde 2014 cuando se realizó una inversión de casi 600.000 euros para la obra que permitió llevar el agua de la capital hasta las dos localidades. “Es un documento de trámite, porque el agua se recibe desde hace casi 11 años y al incorporarse nuevos municipios, como será Santa Marta, se necesita esta tramitación. Salamanca controla y factura el agua desde que se hizo la obra”, relató el primer teniente de Alcalde, Luis Minguela.

En el turno de mociones se aprobó, por unanimidad, la que permitirá solicitar la subvención para la ayuda de los gastos que se generan con el cuidado de las colonias felinas del municipio. EÑE

# Fiesta temática, juegos de mesa y arte urbano, en la Semana de la Juventud de Santa Marta

Las actividades se desarrollarán desde hoy hasta el miércoles, 17 de julio, en el Área Joven

Es la tercera edición y servirá como prólogo de las fiestas patronales que arrancarán el día 22

### EÑE

*Santa Marta de Tormes*—La localidad de Santa Marta de Tormes celebrará desde hoy y hasta el miércoles, 17 de julio, la tercera edición de la Semana de la Juventud con un programa de actividades dirigido a un público muy específico en el que el arte urbano, los juegos de habilidad y la música tendrán todo el protagonismo. Se trata de unas citas con las que el Consistorio busca que los más jóvenes del municipio participen de la vida municipal diseñando actividades pensadas exclusivamente para ellos, atendiendo a sus necesidades e intereses específicos.

“Santa Marta es uno de los municipios con más gente joven de la provincia de Salamanca y por este motivo estamos muy cerca de ellos para trabajar de la mano y dar respuesta a sus necesidades culturales, formativas, deportivas o de ocio”, apuntó el concejal de Juventud, Norberto Flores. Así, las actividades comenzarán hoy con una fiesta temática en las instalaciones del Área Joven donde habrá cañón de espuma,



Taller de iniciación de grafitis durante la Semana de la Juventud del pasado año. EÑE

## LA CIFRA

# 1.200

→ La juventud es uno de los sectores de población más importante de Santa Marta. “Hay 1.200 peñistas en 53 peñas, algo que nos obliga a trabajar de manera específica”, afirmó Flores.

dj, master class y karaoke, entre otras sorpresas. La cita arrancará a partir de las ocho de la tarde. Mañana, tendrá lugar un maratón de ajedrez a partir de las seis de la tarde. Asimismo, el lunes y el martes habrá un maratón de remi y juegos de mesa, respectivamente, de nuevo a las seis de la tarde.

Por último, la Semana de la Juventud terminará el miércoles 17 de julio, a las siete de la tarde, con un concurso de bocetos, taller de iniciación de grafitis y pintura mural dirigido a edades comprendidas entre los 14

y los 30 años. Los participantes aprenderán qué es el grafiti y el arte urbano, los diferentes tipos de grafiti y de murales y cómo realizarlos correctamente, todo ello gracias a los conocimientos de Roberto Bece.

“En las fiestas, la juventud es uno de los sectores de población más importante. Por este motivo, desde el Consistorio queremos potenciar la Semana de la Juventud para que todo el colectivo pueda disfrutar de actividades, juegos y torneos en la semana que precede a las fiestas”, concluyó el edil de Juventud.

## La Virgen del Carmen de Alba recibirá 1.000 rosas el domingo

*Castellanos de Moriscos*—Por séptimo año la Virgen del Carmen de Alba de Tormes recibirá una ofrenda floral de un millar de rosas que cada año hace llegar hasta la villa ducal una familia madrileña que permanece en el anonimato.

La ofrenda se podrá ver en la iglesia de San Juan de la Cruz de los Padres Carmelitas a lo largo de la mañana, en la que se ha previsto que se celebren dos eucaristías, una a las once y otra a la una del mediodía. Por la tarde la misa se desarrollará a partir de las ocho.

La villa ducal vive durante todo el mes la celebración de la Virgen del Carmen, que tendrá como punto más destacado el día 16 por la tarde, con la celebración de la misa con el carmelita Emilio Martínez como predicador.

Además los niños de Primera Comunión acompañarán la imagen de la Virgen del Carmen en la procesión por las calles y tendrán una invitación a agua de limón y dulces del Carmelo.

La procesión fluvial al caer el sol completará la gran jornada de celebraciones en la villa ducal. EÑE